



MORENA, PT Y PVEM

Refuerzan alianza hasta las próximas elecciones

RAFAEL RAMÍREZ

Los líderes de cada partido se comprometieron a “mantener, fortalecer y profundizar” la continuidad del proyecto de la 4T

En medio de tensiones internas y diferencias públicas por la reforma electoral que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum, las dirigencias nacionales de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) cerraron filas para reafirmar que su alianza política continúa rumbo a las elecciones de 2027.

Durante el acto titulado “La transformación más fuerte que nunca rumbo al 2027”, Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena; Alberto Anaya, dirigente del PT, y Karen Castrejón, líderesa del PVEM, firmaron una declaración conjunta en la que reafirieron la unidad del bloque oficialista y su respaldo político a la jefa del Ejecutivo federal.

Desde el arranque del evento, Alcalde sostuvo que la coalición Morena-PT-PVEM “está más unida y fuerte que nunca”, y atribuyó a la oposición un proceso de debilitamiento, en un contexto marcado por los desacuerdos pú-

blicos entre aliados del oficialismo sobre el alcance y el contenido de la reforma electoral.

Alcalde defendió que la permanencia de la alianza ha permitido mantener la mayoría calificada en el Congreso y aprobar reformas constitucionales impulsadas desde la Cuarta Transformación, como la elevación de programas sociales a rango constitucional y los cambios en materia energética, aunque evitó referirse a las críticas sobre la concentración de poder legislativo y los cuestionamientos a la agenda electoral del Ejecutivo.

Previo a la firma, la dirigente nacional de Morena destacó que las reformas promovidas por la 4T “han mejorado la vida de la gente” y subrayó que la recuperación de Pemex y la CFE, así como las modificaciones a la Constitución, han sido posibles gracias a la disciplina interna de la coalición.

En la declaración firmada ante medios, las dirigencias se comprometieron a “mantener, fortalecer y profundizar” la coalición para garantizar la continuidad del proyecto de la *Cuarta Transformación*, así como a respaldar política e institucionalmente a la presidenta Claudia Sheinbaum, “anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés partidista”.

Por su parte, la dirigente del Partido



Verde, Karen Castrejón, sostuvo que el respaldo a Sheinbaum es "institucional y responsable", y afirmó que su liderazgo ha dado estabilidad en un entorno complejo. No obstante, reconoció que el país enfrenta "momentos difíciles", por lo que, dijo, se abre un proceso de diálogo entre los tres partidos rumbo a 2027, lo que confirma la existencia de diferencias que buscan ser procesadas sin romper la alianza.

En tanto, el dirigente del PT, Alberto Anaya, aseguró que su partido "se la juega" con la presidenta y con la *Cuarta Transformación*, y afirmó que la coalición no solo se mantendrá en 2027, sino también en 2030.

Defendió la necesidad de un proceso de transformación de largo plazo y rechazó cualquier versión sobre fisuras internas, pese a las señales de incomodidad de sectores aliados frente a las reformas impulsadas desde Palacio Na-

cional. "El Partido del Trabajo es y será el aliado más sólido de la *Cuarta Transformación*. Nuestro partido, insistimos, se la juega con la *Cuarta Transformación*, se la juega con Claudia Sheinbaum Pardo, y hemos resuelto mantener la coalición no solamente en 2027, sino en 2030. Que no haya dudas al respecto", declaró.

El acto cerró con la firma formal del documento, en un esfuerzo por blindar políticamente la alianza oficialista, enviar un mensaje de cohesión interna y disipar las dudas sobre la viabilidad del bloque gobernante ante un escenario electoral que comienza a configurarse y una agenda de reformas que ha generado resistencias incluso entre sus propios aliados.

Durante el evento
ninguno quiso
exponer sus
posicionamientos
frente a la próxima
reforma electoral



Anaya, Alcalde y Castrejón ayer en un evento con medios